

Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication à Dominique Répécaud

Dominique Répécaud, qui avait fondé son premier groupe de rock à l'âge de 12 ans, était un praticien et un observateur assidu d'une création musicale libre et en recherche permanente, à son image d'homme engagé depuis toujours dans les musiques expérimentales. Son implication dès les premières années dans le festival Musique Action à Vandoeuvre-lès-Nancy, créé en 1984, en ont fait un événement unique et incontournable.

A la direction du centre Culturel André Malraux, Scène Nationale de Vandoeuvre, Dominique Répécaud proposait d'aller à la rencontre des courants artistiques d'aujourd'hui les plus singuliers.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses plus sincères condoléances à sa famille et ses proches ainsi qu'à toute l'équipe de la Scène Nationale.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse

01 40 15 83 31

service-presse@culture.gouv.fr